

つた ことば 伝えたい言葉

2022/03/24

ことし ねんかん ふりかえって じぶん
今年1年間を振り返って、自分のがんばりはどうでしたか？

せんせい きょうし ねんかんつとめた さいご とし
先生は、教師として 29年間勤めた、その最後の年なので、コロナであろうと
じぶん せいいつぱい つねに つくそう
なんであろうと、自分の精一杯、常にベストを尽くそうとがんばったつもりです。そ
あいて つたわった かどうかはわかりません。いま つたわらなかった
れが、相手に伝わったかどうかはわかりません。今はうまく伝わらなかったとしても、
きもち つうじる しんじて
いつか、きっと気持ちは通じると信じています。

しょうがくせい みなさん じぶん おおきくせいちょう いいかげん
小学生の皆さんのがんばりは、自分を大きく成長させます。いい加減にしたり、
ちようせん むり せいちょう ねん
挑戦もししないで「無理だ。」とあきらめたりしては、成長はありません。1年
まえ じぶん いま じぶん きのう きょう すこし
前の自分より今の自分、昨日のわたしより今日のわたしが、たとえほんの少しで
べんきよう だいじ ともだち
もかしくなっていること、勉強ができるようになることも大事ですが、友達にやさ
だれ やく たてる まちがって まちがって
しくできることや誰かのために役に立てること、間違っていることを「間違ってい
いえる ゆうき げんき あかるいきもち ひと
る。」と言える勇気やどんなときでも元気に明るい気持ちでいられることは人とし
たいせつ ちから おもいます つづけて きもち
て大切な力だと思えます。でも、がんばり続けていては、気持ちがすりへってしま
いえる かぞく せんせい ともだち
います。つらいときには、それを言える家族や先生や友達がそばにいていいで
ひと よわね じぶん きもち しょうじき
すね。がんばった人は、たまに弱音をはいていいのです。自分の気持ちに正直で
たいせつ ちから みなさん かならずおうえん ひと
いることも大切な力です。皆さんのまわりには、必ず応援してくれている人がい
みなさん せいちょう み
ます。りんごは、いつだって、どこにいたって、皆さんの成長を見えていますよ。

みなさん まいにち げんき おおづしょうがっこう みなさん
皆さんから、毎日たくさん元気をもらいました。麻生津小学校の皆さんや
せんせいがた であえた みなさん いっしょ すごした ねんかん ほんとう しあわせ
先生方に出会えたこと、そして、皆さんと一緒に過ごした3年間は本当に幸せで
わらった ないた おもいで
した。笑ったこと、泣いたこと、あったけれど、それもいい思い出です。

はるやすみ あたらしいがくねん たくわえるおやすみ
あしたから、春休みです。新しい学年へのエネルギーを蓄えるお休みです。
びょうき き すごして げんき しんがつき
病気やけがに気をつけて、過ごしてください。そして、元気に新学期をむかえてく
せんせい せんせい あたらしい ちようせん
ださい。先生は、「先生」ではなくなりますが、新しいことに挑戦
おも なに まなびつづ
しようと思えます。いくつになっても、何かを学び続けたいからで
ねんご じぶん せいちょう たのしみ
す。1年後の自分がどんなに成長しているか楽しみです。また、
あい つた
どこかで会いましょう。おうちのかたにもよろしくお伝えください。

